

湧水 9月

仙北市立神代中学校
学校報
NO. 12
平成30年9月3日発行

◆おめでとう T.さん・F.さん 全県優勝！！



【ジュニアオリンピック・ジャベリックスロー・円盤投げ競技】



全国大会出場決定：10/12・13 <日産スタジアム>



先週末に鹿角市で行われた全県予選大会での快挙です。夏休み返上で一心に取り組んできた努力が報われました。T.さんの記録は55m33cmでぶっちぎりの優勝でした。F.さんも24m89cmで立派な記録です。そしてF.さんが第2位、F.さんが3位、T.さんが4位と、出場5選手が全員入賞を果たしたことも大きな喜びです。横浜でも海まで届く試技に期待しています。ちなみにジャベリックスローでは全県4連覇となり、神中の十八番とも言えそうな種目です。おめでとう！！

◎笑顔の選手達、駅伝部主将のA.さんも「ひょっこり」顔を出してくれました。

◆おめでとう神中 S.さんが最優秀賞受賞！！



第70回 大曲仙北英語暗唱弁論大会 暗唱の部 『I'll Always Love You ~ずっと大好きだよ~』



主催者の先生から直接評価を頂きました。「彼女の表現力はエクセレントである！！」というものでした。愛犬の死に遭遇した家族の悲しみや思いを、豊かなジェスチャーを交えて、表現仕切ったS.さんに拍手です。出がけに「表現力とステージ度胸は誰にも負けぬはず」と送り出したのですが、見事に演じきってくれました。全県大会でもさらに、表現に磨きをかけて頑張っていて欲しいと思います。おめでとう！そして美月さんも見事に「優良賞」受賞です。二人の発表も「神中祭」で予定しています。お楽しみに！！

Excellent！！k.

秋田県英語暗唱弁論大会 9/13(木)・秋田市生涯学習センター

○中仙招待卓球 第3位



少ない部員数ですが、1年生もよく頑張っていて、後輩達も確実に力をつけているとみています。新人戦近し、各チームも先輩達に続いて欲しいと切に願っています。がんばれ神中 GO神中！！



◆「院内岳よ 大空よ」♪ ふるさとの山が待っている！！



3年前の1年生が登ってから、遠ざかっていた「ふるさとの山 院内岳」登山がいよいよ週末の7日に迫ってきました。同窓会や地域運営体の方々も、是非後輩達や孫達と登りたいという思いが強く、「下刈り隊」や「見守り登山隊」を組織してくださっています。



◎こんな眺望が待っています

○「下刈り隊」のみなさん アリガトウ！！ 登山隊となりますので、きっと熊も恐れをなし近づくことはないでしょう。

また、体調不良者や途中棄権者にも、麓(クニマス未来館)に本部を設置し対応して参ります。そして、当日は台風一過の晴天が期待できそうです。薬師峠でおにぎりを食べながら、皆で「校歌の二番」を大きな声で歌いましょう。保護者の皆様には、「苦しくも安全で楽しい登山」への引きつづきのご理解とご協力の程、よろしくお祈りいたします。保護者のご参加もウエルカムですよ！！

※本日、指導プリントに沿って「登山集会」を実施しました。そのプリントにもお目通しください。

